

Lapas Pasir Putih Lakukan Edukasi Fire Blanket Pertolongan Pertama Saat Kebakaran Kepada Regu Pengamanan

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.UPDATES.CO.ID

Oct 20, 2022 - 18:54



Kasubsi Keamanan lakukan sosialisasi penggunaan fire blanket kepada anggota regu pengamanan Lapas Pasir Putih Nusakambangan

Cilacap - Lapas Pasir Putih kembali melaksanakan sosialisasi alat Fire Blanket. Kebakaran adalah suatu bencana yang waktu kejadiannya tidak dapat diduga.

Sering kali, kejadian kebakaran yang melalap gedung bertingkat atau bangunan hingga memakan korban dan menimbulkan kerugian, rata-rata disebabkan pada saat terjadi kebakaran, penghuni bangunan yang terbakar biasanya panik dan tidak tahu apa yang harus dilakukan. Sosialisasi dilakukan secara bertahap dan rutin kepada seluruh petugas Lapas Pasir Putih Nusakambangan.
Kamis(20/10/2022)

Sangat penting bagi pengelola gedung atau pemilik bangunan untuk mengantisipasi potensi terjadinya kebakaran. Mulai dari memberi informasi tentang tindakan penyelamatan diri saat terjadi kebakaran hingga melengkapi berbagai perlengkapan dan peralatan pemadam api, salah satunya fire blanket. Fire blanket atau selimut api adalah alat pemadam api kecil berbentuk selimut, terbuat dari bahan tahan api, seperti benang fiber, serat kaca, serat aramid (Kevlar), dan kain fiberglass dibentuk dari benang fiber yang ditenun menjadi kain yang sangat efisien sebagai bahan peredam panas sampai panas maksimal 550 derajat celcius.

"Fire Blanket dapat untuk mencegah kebakaran yang disebabkan oleh panas dan mengurangi kerusakan, karena hal itu merupakan bagian penting dari tindakan keselamatan kebakaran di dalam ruangan untuk meminimalisasi kesalahan dan mencegah cedera saat memadamkan api" Ungkap Anjar selaku Kasubsi Keamanan Lapas Pasir Putih

Fire blanket hanya diperuntukkan untuk api kecil atau api yang ukurannya tidak lebih besar dari jangkauan yang sanggup ditutupi fire blanket. Sebelum menggunakan fire blanket, setidaknya kenakan sarung tangan anti api atau bungkus tangan Anda dengan salah satu bagian pada fire blanket. Maka, sangat disarankan untuk menyimpan fire blanket dekat dengan sarung tangan anti api kemudian tarik kedua pita pada fire blanket sampai keseluruhan fire blanket keluar dari tempat penyimpanannya.

Kalapas Pasir Putih sangat mendukung kegiatan sosialisasi ini, karena untuk menambah pengetahuan dan cara - cara mengatasi terjadinya kebakaran sedini mungkin. Selain alat Fire Blanket, Lapas Pasir Putih mempunyai Alat Pemadam Api Ringan (APAR) dan Fire Block yang terpasang di area - area vital. /anjar